



✓ ELECCIONES 2022

'NO DICEN NADA'

**CRITICA EL PRESIDENTE  
ACTUAR DE INE Y TRIBUNAL**

El presidente AMLO criticó ayer que el INE no haga "nada" contra Alejandro Moreno, líder del PRI, por presuntamente recibir 25 millones de pesos de Alejandro Ramírez, de Cinépolis. "Se sabe de un dirigente que recibió de un empresario no sé cuántos millones, y el INE no dice ¡nada! Ni el Tribunal". —D. Benítez. PÁG. 38

"QUÉ AUTORIDADES HAY", CUESTIONA

# AMLO reprocha al INE porque de *Alito* no dice "nada, nada"

No busca desaparecer al instituto, afirma, sino que lo manejen personas honestas

DIANA BENÍTEZ  
dbenitez@elfinanciero.com.mx

El Instituto Nacional Electoral (INE) no hace nada contra Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, quien presuntamente recibió 25 millones de pesos por parte Alejandro Ramírez, dueño de Cinépolis, criticó el presidente Andrés Manuel López Obrador en su conferencia.

"Se sabe de un dirigente que recibió de un empresario no sé cuántos millones, y el INE no dice ¡nada!, ¡nada! Ni el Tribunal (Electoral del Poder Judicial de la Federación)".

El Presidente destacó que independientemente de que se den denuncias, son temas que se deben investigar por oficio. "Entonces qué autoridades hay", cuestionó.

Además, el mandatario recordó que por no declarar 26 mil pesos,



en 2021, el instituto sí actuó contra Félix Salgado Macedonio y Raúl Morón, al quitarles la candidatura de Guerrero y Michoacán por Morena, respectivamente.

De paso, reprochó que los medios de comunicación, desde su perspectiva, no estén difundiendo el caso, así como otros audios del exgobernador de Campeche, los cuales fueron revelados por la hoy gobernadora de la entidad, Layda Sansores.

Ya entrado con el INE se quejó de la campaña “yo defendiendo al INE”, que surgió luego de que presentó su propuesta de reforma electoral.

“Me estaban comentando que en Las Lomas había unas mantas, unos carteles colocados en algunas casas que dicen: ‘En este hogar defendemos al INE’, algo así. ¿Y de qué lo defiendes?, o sea, si el INE no va a desaparecer, a lo mejor cambia de nombre, pero tiene que haber un órgano autónomo encargado de organizar las elecciones, nada más que ese órgano autónomo encargado de las elecciones tiene que ser manejado por mujeres y por hombres honestos”.

El mandatario reiteró que no existen autoridades electorales con esas características, y por eso no se les debe nada. “Los avances que hemos logrado en materia democrática se deben al pueblo, no a esos funcionarios, no a los institutos, no a los aparatos”.

**INE BUSCÓ DESECHAR QUEJA**

Morena presentó una denuncia contra el líder del PRI ante el INE ante la Unidad Técnica de Fiscalización; sin embargo, Mario Llergo, representante del partido ante el Consejo General del instituto, se sumó ayer a la queja contra el organismo.

“El INE mediante oficio INE/UTF/DRN/12534/2022 y el 12887/2022, buscó desechar nuestras quejas, pues, a decir del instituto, nuestras pruebas y descripción de los hechos podrían no constituir un ilícito sancionable por esa autoridad en contra de @alitomorenoc”, escribió en su cuenta de Twitter.

Por lo anterior, se presentó una ampliación de queja, donde se incluyó a Christian Bello, candidato de PRI, PAN, PRD a la gubernatura de

Campeche en el proceso 2020-2021 por omisión de gastos de campaña y recibir dinero de un ente prohibido, y así “blindar” el caso.

“El balón está en cancha de @CiroMurayamaINE y @lorenzocordovav, quienes están emplazados a decantarse a favor de la verdad y el pueblo que exige justicia o respaldar y justificar a quienes los pusieron en esa silla. Se les acabó el tiempo, consejeros”, expresó.

Aparte de la vía electoral, Layda Sansores, gobernadora de Campeche, y quien ha hecho públicos los audios donde se habla del presunto financiamiento, informó, en entrevista con Carmen Aristegui, que se presentó una denuncia penal por presunto enriquecimiento ilícito contra el líder tricolor.

El líder del PRI es acusado de recibir 25 mdp de un empresario, y el Presidente señala que se debe investigar de oficio

*“Los avances que hemos logrado en materia democrática se deben al pueblo, no a esos funcionarios, no a los institutos, no a los aparatos”*

**ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR** / Presidente de México